



QUE SE PASSE-T-IL à la MA AURILLAC ?!

Le syndicat **FO Justice Lyon** s'interroge sur la situation de cet établissement.

Avec une surpopulation historique de 104 détenus, rien ne va plus dans le Cantal, mais ce n'est pas tout ! **Il ne reste que 9 surveillants sur 24 disponibles au service...**

À la Maison d'Arrêt d'Aurillac, il ne reste plus assez de surveillant pour faire tourner la boutique et un appel à la solidarité interrégional a même été diffusé, car **la continuité du service est mise en péril !**

Les maux sont nombreux :

- Multiplication des arrêts maladie de longues et courtes durées, accidents de travail, démissions, mutés jamais venus...
- Un chef d'établissement sur le départ peu de temps après son arrivée avec un management inadapté et un costume sûrement trop lourd à porter !
- Des gradés et officiers qui font « tampon » en tenant des postes de surveillant, mais jusqu'à quand ?
- Des représentants syndicaux qui se sentent harcelés ou jettent l'éponge !
- La fuite en avant des agents affectés aux ELSP (utilisés par l'ARPEJ, mais peu disponibles pour la structure ?!)

FO Justice demande un comblement rapide de l'organigramme de référence avec des agents réellement présents (ouvertures des postes vacants en CAP et sorties d'école) pour stopper l'hémorragie !

FO Justice demande que les agents ELSP soient à disposition de l'établissement.

FO Justice demande des réponses aux alertes faites par la médecine de prévention.

FO Justice demande de la bienveillance dans le management sinon le capitaine sera bientôt le dernier à bord quand le bateau aura coulé !

UISP **FO Justice Lyon**,
Le 15 septembre 2025

